

# EL FARO

## DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV - NUM 3 866 : CEUTA Jueves 3 Abril de 1947 : EJEMPLAR: 40 CMS

### MOTIVOS DE la Semana Santa

#### El dolor de Nuestra Señora

## MARSHALL DECIDE CONTINUAR su "dura politica hacia Rusia"

Los cuatro delegados reconocieron la necesidad de crear un gobierno provisional alemán lo antes posible

### Al final de la sesión volvió a surgir el fantasma del veto, por la intransigencia soviética

Londres, 2.--En la Conferencia de Moscú, los delegados de los cuatro grandes, reconocieron en principio la necesidad de que se cree un Gobierno provisional alemán lo antes posible y aceptaron las propuestas que un Comité especial intente redactar un proyecto en ese sentido. Marshall rechazó la idea de que se establezca una Constitución provisional antes de que sea designado el Gobierno transitorio, añadiendo que su Gobierno desea que el Gobierno alemán quede integrado por los presidentes de los distintos Estados alemanes. Molotov manifestó que debe incluir a los delegados de los Sindicatos obreros políticos y de las organizaciones antinazis. Bevin no aceptó la inclusión de las organizaciones antinazis. Durante la discusión, se escuchó un gran estampido.

Molotov dijo: "Pido disculpas por ese ruido. Están volando el hielo que cubre el río". Bevin comentó: ¡Ah ¿Es eso? ¡Creí que sonaba en el Comité Económico, en el segundo piso". Al final de la sesión surgió el fantasma del veto: Marshall propuso que la Conferencia debía aprobar las disposiciones sobre el Gobierno provisional alemán por simple mayoría de votos; Molotov se opuso y sostuvo que es esencial la unanimidad de los cuatro en todos los asuntos.--EFE.

### BIDAULT BOSQUEJA EL PLAN FRANCÉS PARA LA ORGANIZACIÓN POLITICA PROVISIONAL DE ALEMANIA

Londres, 2.--Bidault ha bosquejado en la sesión de hoy de los ministros de Asuntos Exteriores reunidos en Moscú el plan francés para la organización política provisional de Alemania. La sesión duró cuatro horas y media y Bidault, lo mismo que anteriormente lo hiciera Bevin, acompañó a su discurso un memorándum con la exposición detallada del plan.--EFE.

### MARSHALL ABANDONA LA ESPERANZA DE RESOLVER LAS REPARACIONES ALEMANAS

Londres, 2.--En los círculos allegados a la delegación norteamericana en la Junta de Ministros de Asuntos Exteriores, se afirma que el general Marshall ha abandonado la esperanza de resolver el problema de las reparaciones alemanas, por lo me-

LA Excelsa Señora, traspasado su corazón divino por toda la intensidad del drama del Gólgota, extiende su influencia celestial sobre el mundo católico. Ceuta es un pueblo eminentemente mariano porque es inextinguible su fé en la Virgen María. De nuevo lo ha demostrado nuestra ciudad con la expresión de su desbordado fervor. Ceuta sabe patentizar siempre los auténticos valores que encierra, los puros sentimientos que embargan su alma y el tesoro de devoción que la conmueve ante la Divinidad. La procesión de anoche ha servido para contrastar las mejores ofrendas de su admiración y el homenaje de sus oraciones a Nuestra Señora del Mayor Dolor--siete puñales de plata que traslucen la Pasión del Hijo en gotas de rubies-- y era el «Paso» como una cegadora luz para las almas creyentes afanosas de consuelo y esperanza.

Esta sagrada imagen tiene jerarquía singular en el itinerario litúrgico de los presentes días. Porque en el dolor inmenso de la Virgen Santísima se concentra todo el universal dolor del Via Crucis cristiano.

Jueves Santo. El Calvario del Señor gravita sobre la Humanidad para alcanzar mañana su culminación. Uno de los tres anuales días que relumbran más que el sol, porque ilumina en nuestro espíritu la sublime enseñanza de las siete divinas palabras. Tradición, costumbre y rito es la de visitar los sagrarios y este afán místico tan español, compone una de las mas bellas facetas de la Semana Santa. Porque dentro de la austeridad de esta jornada vive la alegría de la más pura fé.

Ceuta conmemora con unción su Semana Santa. Podemos decir que empezó anoche a exteriorizarse su ejemplarísima devoción ante la imagen radiante de Nuestra Señora del Mayor Dolor. Y sobre las horas de la Pasión seguirá el latido íntimo y enervado de la ciudad inclinada ante la grandeza de esta solemnidad. Y hasta el rumor de la bahía palpitante de ese cielo en ella reflejado se confunde con el emotivo desgranar de la oración del pueblo: Dios te Salve, María, llena eres de gracia.....



## El "Ocean Vigour" sufre graves daños por una mina submarina

El buque se dedicaba al transporte de los inmigrantes ilegales judíos

Jerusalén, 2.--En sus esfuerzos para combatir al terrorismo en Palestina, la agencia judía trata de que cese toda intervención en ayuda de los terroristas condenados por las autoridades británicas.

Se declara que siete mil toneladas de petróleo ardieron en el incendio de Haifa. Los bomberos hacen desesperados esfuerzos para impedir que el fuego se extienda a siete depósitos que se hallan todavía intactos. Otros cinco todavía arden.--EFE.

### UNA MINA HACE EXPLOSION CONTRA EL "OCEAN VIGOUR"

Jerusalén, 2.--Se anuncia oficialmente que una mina submarina ha hecho explosión contra el casco del "Ocean Vigour" buque británico que se encarga del transporte de inmigrantes ilegales judíos, de Palestina a Chipre.

El buque ha sufrido daños de importancia.--EFE.

## La proclamación de España como Reino y el discurso del CAUDILLO alcanzan resonancia mundial

### Los ministros de Asuntos Exteriores en Moscú no hacen comentarios

Madrid 2.--El discurso del Generalísimo Franco y su proclamación de que España es una Monarquía tradicional, con normas para la posible sucesión del actual régimen político, ha tenido una gran resonancia en todas las naciones, siendo motivo de comentarios por parte de los círculos políticos.

acontecimiento; Egipto lo recoge con satisfacción; en Buenos Aires ha sido recibida la noticia con mucha expectación por la colonia española; y hay que destacar también el especial relieve que le da la Prensa de Nueva York, Bruselas, Estocolmo,

(Pasa a la página 6).

La Prensa mundial destaca el acontecimiento con grandes titulares en primera plana. La mayoría de los comentaristas no muestran sorpresa reflejando que el Generalísimo Franco trata de conducir la cuestión española a una nueva fase y determinará una mejoría en las relaciones entre España y el resto del mundo.

En Londres ha causado enorme sorpresa; en Portugal despertó extraordinario interés el

Mañana, viernes, no se publicará EL FARO Con motivo de la solemnidad del día y siguiendo la tradicional costumbre, mañana, Viernes Santo, no se publicará EL FARO.

## 300.000 mineros del Rhur VAN HOY A LA HUELGA

### Las autoridades anglo-americanas aumentan el racionamiento de los niños en Alemania

Hoy irán a la huelga 300 mil mineros : : : : : Dusseldorf 2.--El Sindicato minero alemán ha dirigido un llamamiento a todos los trabajadores de las minas de carbón del Rhur para que declaren la huelga mañana y organicen una manifestación, en señal de protesta por la escasez de viveres. Se añade que en la huelga participarán unos 300.000 mineros.--EFE.

Consejo de estudiantes, han celebrado una conferencia con las autoridades soviéticas en la que se trató sobre la detención de ocho estudiantes, a quienes se acusa de haber cometido actividades fascistas. El Consejo de estudiantes ha declarado al jefe del Departamento de Educación y del Gobierno Militar soviético que los estudiantes aludidos desean "liquidar todos los restos del fascismo".--EFE.

Hamburgo, 2.--A partir del próximo día 10, todos los niños

Confidencia de estudiantes con las autoridades soviéticas : : : : : Berlín, 2.--Los representantes de la Universidad de Berlín y del

(Pasa a la página 6).

A POLO

TEMPORADA DE PRIMAVERA
SABADO DE GLORIA
Grandioso estreno.
La mejor película del año

CASABLANCA

Es una producción WARNER BROS.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

3 de abril, Jueves Santo. Santos Pancracio obispo; Benigno, Evagrio, Agapo, Quionia, Vulpiano, mártires; Ricardo, obispo; Nicetas, abadesa; Burgundofora, virgen. Rito doble de primera clase. Ornamentos blancos.

ADORACION NOCTURNA

Esta noche a las once, celebra la Sección Adoradora Nocturna la Vigilia especial de Jueves Santo en las iglesias que siguen: Catedral parroquias de Santa María de los Remedios y del Sagrario (Virgen de Africa) e iglesias de San Francisco (Padres Agustinos) y de Nuestra Señora del Valle (calle Brull), a cuyos templos deberán acudir puntualmente los adoradores citados para cada uno de ellos.

VIA CRUCIS SOLEMNE

Mañana Viernes Santo, a las cuatro de la tarde, se hará en la Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos) el piadoso ejercicio de Via Crucis que será cantado, rezando previamente el Santo Rosario.

IGLESIA DE LOS REMEDIOS

En esta iglesia parroquial, se rezará mañana Viernes Santo, la Corona Dolorosa a las tres de la tarde y a continuación habrá sermón de la Lanzada.

HORA SANTA

De 4 a 5 de la tarde de hoy, Jueves Santo, tendrá lugar en la Iglesia de Santa María de los Remedios una solemne Hora Santa a cargo del reverendo Padre don Francisco Almandoz, organizada por las Mujeres de Acción Católica y las Marías de los Sagrarios Católicos.

EJERCICIOS ESPIRITUALES DE LOS JOVENES DE ACCION CATOLICA Y DE LA ASOCIACION DE HIJOS DE MARIA

Durante los días 29, 30 y 31, en la capilla de las hermanas del Hospital de la Cruz Roja organizados por los Jóvenes de Acción Católica y la Asociación de Hijos de María, han celebrado ejercicios espirituales los jóvenes de ambas asociaciones, dirigidos por el Reverendo Padre don Francisco Almandoz Arburua y a los cuales han asistido la casi totalidad de ellos.

En la mañana de ayer tras una inspirada y bellísima plática, en la cual el Reverendo Padre Almandoz exhortó a todos los jóvenes no solamente a con seguir la salvación de sus almas sino que les recordó su labor de apostolado para atraer aquellas almas que aún no seben de Cristo que no le conocen.

Noticias Locales

NATALICIO

Felizmente ha dado a luz un niño, la esposa de nuestro buen amigo don Luis Meca Romero de soltera María Cazalla Verdier.

Enviamos nuestra enhorabuena a los señores de Meca Cazalla por este acontecimiento familiar.

ONOMASTICA

Ayer, festividad de San Francisco de Paula, celebraron su onomástica los señores Matias Fernández, González Rubio Curado Preve y Vallejo, los que con tal motivo recibieron muchas felicitaciones, a las que unimos las nuestras.

ANIVERSARIO

Al cumplirse ayer el primer aniversario de la muerte del que fuera interventor de Fondos del Ilustre Ayuntamiento de la ciudad don Luis Martínez y Barrie (q. e. p. d.) una comisión integrada por el señor oficial mayor de Intervención, hoy en funciones de interventor interino, don Antonio Muro Calderón y los funcionarios de dicha dependencia señores Bernal y Guerra se trasladaron al Cementerio de Santa Catalina, depositando

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Se hace público que la sesión de la Comisión Permanente que debía celebrarse en 2.ª citación el próximo día 4, queda aplazada por coincidir con el Viernes Santo hasta el día siguiente 5, sábado que tendrá efecto como de costumbre a las 19 horas.

Ceuta, 3 de Abril de 1947.

El Alcalde,

José Rojas Feigenspan.

ofició la Santa Misa acercándose a recibir la Sagrada Comunión la totalidad de los ejercitantes.

A continuación a todos los miembros de ambas asociaciones les fué ofrecido un excelente desayuno en los locales de la Asociación de Hijos de María, siendo presidido por el referido Padre y el cual trayó currido entre a alegría y satisfacción de todos.

Felicitemos a ambas Asociaciones religiosas y, en nombre de éstas, al Reverendo Padre don Francisco Almandoz por la brillantez con que ha dirigido estos ejercicios.

SANTORAL PARA MAÑANA

4 de abril, Viernes Santo. Santos Isidoro obispo y doctor; Benito de Palermo, Platón, monje; Zósimo anciano, confesor; Agatópodo, diácono; Teodoro, mártires. Ayuno y abstinencia. Rito doble de primera clase. Ornamentos negros.

una corona de flores en el nicho donde reposan los restos del que en vida fuera su jefe

PROXIMO ENLACE GONZALEZ ARCONADA - BIONDI

Ante el Ilmo. señor Vicario, tuvo lugar la firma de esponsales de la bella señorita Blanquita Biondi Lladó, con el teniente de la Mehal-la de Larache número 3 don Santiago González Arconada.

Firmaron el acta como testigos el señor coronel juez permanente, don José Conde Viescas y el teniente coronel médico don Juan González Alvarez.

La boda se celebrará en breve.

Felicitemos cordialmente a los futuros contrayentes y respectivas familias.

Centro Cultural de los Ejercitos y Campo Militar de Deportes

Con motivo de la Pascua de Resurrección el día 5 del actual Sábado de Gloria, se celebrará en los Salones de este Centro un baile de Sociedad, desde las 23 horas, rogándose la asistencia en traje de etiqueta.

Ceuta 3 de Abril de 1947.

La Directiva.

Información del Gobierno

S. E. el delegado gubernativo recibió las visitas siguientes:

Ilmo. Sr. vice-cónsul británico en Ceuta; don Enrique Lanuza Cano, hermano mayor de la cofradía de Nuestro Padre Jesús de la Vera Cruz; don Alfonso del Real González capitán de Infantería; don Francisco Corrás, coronel secretario de la Junta de Defensa Pasiva; don Antonio González Benítez; don Remigio González Lozana, hermano mayor de la cofradía del Santísimo Cristo de la Buena Muerte y Nuestra Señora del Mayor Dolor; doña Angeles Broncholes Puig; doña Juana Manjón Abellones; señorita Chitín Ayuso Gallardo; don Francisco Bohorquez López, secretario de la cofradía de Pescadores; don José Meléndez Mendoza oficial administrativo municipal.

EL TIEMPO

Fecha facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.

Presión media: 769'1.
Temperatura máxima a las 13'30: 17'2.
Temperatura mínima a las 7'45: 11'4.
Temperatura media: 14'3.
Humedad relativa media: 70%
Lluvia en las 24 horas: 0'7.
Dirección dominante del viento: W.
Velocidad media del viento 24 kilómetros por hora.
Horas de sol: 8'46.
Estado del cielo: nuboso.
Estado del mar: marejada.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Donativos recibidos en esta Delegación para atenciones de familias necesitadas:
Suma anterior, 6.604'25.
D.ª Carmen Cobos Ortíz, 500'00.
Suma y sigue 7.104'25

El Delegado.

La Banda de la Legión a Málaga

Ayer salió para Málaga la banda de Música de La Legión con el fin de tomar parte, bajo la dirección del gran maestro don Angel García Ruiz, en los actos de la Semana Santa que allí tendrá lugar. Especialmente asistirá a la procesión del Cristo de la Buena Muerte de cuya cofradía es Hermano Mayor el Cuerpo de La Legión.

La banda de música legionaria sigue gozando de un gran prestigio en las capitales españolas, como se puso recientemente de manifiesto durante su estancia en Valencia. En Málaga ha causado extraordinaria satisfacción el anuncio de su llegada porque aquellos desfiles procesionales han de adquirir como todos los años, un redoblado esplendor.

Enorme afluencia de forasteros en Ceuta

Motivado por la Semana Santa

Con motivo de la Semana Santa, la ciudad está registrando la entrada enorme de forasteros. Los hoteles se encuentran totalmente ocupados y son muchísimas las casas particulares que dan cobijo a la enorme afluencia de personas llegadas de todos los puntos, y en particular de Tetuán y otros lugares de la Zona. Desde la capital del Protectorado, durante hoy y mañana circularán trenes especiales.

CARTELERA del CERVANTES

HOY NO HAY FUNCION

El Sábado de Gloria la maravilla de las maravillas. El máximo esfuerzo del cinema moderno. ERROL FLYNN y OLIVIA DE HAVILLAND bajo la dirección de MICHAEL CURTIZ en la producción WARNER BROS presentada por BALET y BLAY

LA CARGA DE LA BRIGADA LIGERA

Los protagonistas, el director y la productora de "El Capitán Blood" superándose a sí mismos.

Subasta

El próximo día ocho de Abril se procederá en el Juzgado de Primera Instancia de Ceuta a la subasta de una finca rústica de unas veintiseis fanegas de extensión, sita en el Arroyo de las Bombas (próximo a la barriada del Príncipe y lindante al límite de la Zona de Marruecos con la Plaza de Soberanía); sus títulos de propiedad y demás datos se encuentran de manifiesto en la secretaría de dicho Juzgado. Está tasada en 41.000'00 pesetas saliendo a subasta con el 25% de rebaja.

Posee un caserío con cinco habitaciones, corral y cuadra. Una alberca y agua potable todo el año. 160 higueros, 40 almendros, 39 olivos, 7 amasquillos, 7 cactus, 5 nísperos 6 perales, 7 calles de chumberas 4.000 cepas de viña y unas 2.000 cepas de vides y otros árboles frutales que aún no están en producción. Para más detalles esta Administración.

Tarjetas de visita. Cartas.

Sobres. Recordatorios, etc.

en la imprenta FARO

Teléfono, 7-99

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS Palabra, CUARENTA céntimos. Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millán Astray, número 7; Papelería La Cultural, Jadú, Teniente Coronel Gautier. En Tetuán: Calle Badía El Abasi, número 2. En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13. Anuncios económicos en Prensa y Radio. Palabra SESENTA Y CINCO céntimos, se reciben en nuestra Administración Comercial Maza y Radio Ceuta.

Compras y ventas

LOZA, cristal baterías de cocina gran surtido. Ferrería "El Águila". Falange Española, 72. VENDE coche niño moderno, buen estado. Razón: Calvo Sotelo, 20 (junto a Borrás). VENDESE piano marca "Boisellot". Razón esta Administración.

Alquileres

DESEO habitación independiente,

en pensión. Razón esta Administración.

CAMBIO piso 5 habitaciones independientes, comedor, cocina amplia, azotea, patio, por otro 4 habitaciones, cuarto baño. Razón FARO.

Varios

OFICIAL Ejército sin hijos, desea habitación amueblada, derecho cocina, sitio céntrica. Razón esta Administración.

Dr. Enrique Ostalé
CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
TELEFONO 5-1-9 FALANGE ESPAOLA 11

EL MAYOR SURTIDO EN PERFUMERIA LOS MEJORES PRECIOS VICENTE MARTINEZ JOSE ANTONIO NUMERO 24

# Trascendental discurso del Caudillo con motivo del VIII aniversario del Dia de la Victoria

(Continuación)

Una esperanza movió a las masas trabajadoras en los últimos movimientos políticos contemporáneos. Una desilusión les invade hoy al contemplar el fracaso completo de sus doctrinas mientras algunos se frotan las manos en la torpe ilusión de creer que las aguas pueden volver ya jamás por los mismos cauces. Si el marxismo por destruir los principios en que el progreso económico se asienta, aparece incapaz de resolver los problemas económicos sociales que al mundo se presentan, no son ni el liberalismo ni el capitalismo financiero los que han de sucederle. La realidad impondrá otras soluciones.

Desde hace ya bastantes años viene captándose por los economistas que toda política que se esfuerce únicamente en el logro de una distribución ideal de los bienes es inútil y nociva si no es acompañada del incremento progresivo de los capitales de producción, y esto no podría lograrse nunca bajo los sistemas indiferentes a las injusticias sociales, a la interrupción o retroceso del progreso económico ni en aquellos otros que fomentando las luchas de clases empobrecen a la nación y la arrastran a las guerras civiles. Ha nacido un Derecho social que necesita tomar cuerpo en las Leyes básicas de los Estados y llevar al ánimo de todos la necesidad imperiosa de la colaboración. Aquel viejo concepto del Derecho de la propiedad absoluta de los siglos anteriores, ha de ceder su puesto al cumplimiento de los deberes sociales de la propiedad de nuestra Era.

El progreso económico no es una empresa fácil. Implica el recorrido de un camino largo y continuo, tanto más fácil de alcanzar cuanto mayor es la colaboración de los factores que integran la producción representados por el capital y por el trabajo. No cabe aquel progreso si no existe ese espíritu de colaboración entre los diversos elementos que contribuyen al progreso económico y un Estado social dirija, oriente y estimule la producción, la multiplicación y la distribución de la riqueza.

La lucha de clases y la falta de colaboración en cuantos integran el sistema productivo, si a la larga representa la ruina de muchos empresarios, a la corta es la miseria y depauperación de muchos centenares de miles de trabajadores y el estancamiento y pobreza general de la nación. Si interesado está el patrono en la conservación, en la mejora de sus bienes y en el aumento de la producción, más lo está todavía el trabajador para el que representa el pan nuestro de cada día.

Pero la comprensión ha de llenar todos los huecos y salvar las dificultades y deficiencias por las imperfecciones humanas. Sin embargo, no basta que

la colaboración no sea perturbada por la lucha de clases ni por la interrupción en el trabajo. Existe otro sector importante de la colaboración, que es el rendimiento. El rendimiento del obrero, el rendimiento del trabajador y el rendimiento de la máquina, los rendimientos iguales y por el nivel más bajo que el marxismo viene patrocinando, sólo logran una igualdad en la miseria, así como el "stajanovismo" comunista de rendimientos exigidos al nivel de los superdotados, entraña una esclavitud incompatible con los más elementales derechos del ser humano.

Aquí destaca la importancia que un Estado eminentemente social, impregnado de esta doctrina y dotado de una alta magistratura que vele por la ejecución de las leyes sociales equitativas y progresivas, que permitan la realización de cuanto constituye un anhelo de las masas humanas y un ideal de la propia vida cristiana.

Estos principios generales no pueden tener en cada nación el mismo desarrollo, ya que cada una constituye un complejo económico en el que influyen innumerables factores y sería peligroso en el orden trágico o subordinarse a conclusiones o a teorías deducidas sobre otras situaciones.

La naturaleza y el número, factores importantísimos en el progreso, son elementos de medida difícil. La demografía de las naciones, la calidad de su suelo, de su clima, el adelanto o atraso cultural y hasta la historia y el Derecho social de las personas hablan de una manera decisiva sobre el complejo interno de los pueblos deformados a su vez por la influencia nefasta de las pasiones políticas, por los intereses de grupo o de clases que dirigen o sojuzgan los órganos de opinión y que acaban desfigurando la verdad, deformando los principios. Hasta los excesos imperialistas han invadido también el campo de las ideas y se han exportado doctrinas lo mismo que se exportan mercancías. Los desastres de este que en este orden padecemos no pueden ser más desdichados.

No puede ser por lo tanto la misma la conducta de las naciones jóvenes, poco pobladas, con exceso de riquezas y sin problemas económicos acuciantes que pueden tener el lujo de no preocuparse de su progreso económico, que las de aquellos otros pueblos que con tierras pobres o agotadas, faltos de materias primas, con alta demografía y atrasados industrialmente, acabarían pereciendo si abandonasen el cuidado de su progreso económico.

Lo que era posible en las sociedades primitivas en los albores de la ciencia económica, no es practicable hoy. Sobre todo en aquellos pueblos y sin márgenes

en que la actuación económica social de los Gobiernos no puede desentenderse ya de estos problemas.

Más éstos complejos económicos, pese a sus características nacionales, vienen influenciados por otros factores exteriores. Las grandes crisis acaban arrasando las fronteras y perturbando el orden económico de los otros pueblos tanto más necesario de corregir cuanto menores sean las márgenes y las reservas de que la nación disponga y en ellos ha de aceptarse como condenable la indiferencia o la falta de previsión ante los peligros de padecer turbaciones que afectan sobre todo al bienestar de las clases menos dotadas.

Una consecuencia directa de la doctrina del dejar hacer la acusan, sobre todo, los pueblos viejos, en ese moderno que representan las masas de parados. El paro obrero marcha siempre en razón inversa de progreso económico y si el fin de toda política como ésta aceptada universalmente persigue el bienestar máximo de los administrados, el Estado tiene el deber de emplear todos los medios para su solución. Si el bienestar de la Patria, si la defensa de su soberanía, de su independencia o de su integridad exigen los máximos sacrificios de hombres y de bienes y nadie discute ni se le permite discutir en esta hora, hemos de considerar que la Patria no es una palabra sin contenido. No es sólo la parcela física en que vivimos; la Patria está llena de sentido y de contenido humano. Hay Patria porque hay unos hombres sobre ella y el bienestar y la grandeza de la Patria persiguen ser cada una continua a través de las generaciones. Implica el bienestar y la mejora de sus hombres, de los de hoy y de los de mañana y por considerarlos la parte más importante de esa misma Patria, sostenemos que lo mismo que a ella hemos de sacrificar bienes y vidas, así estamos obligados a cuando lo que peligra es la vida o el bienestar de nuestros semejantes. Pero si lo miramos por otro lado, tampoco podemos prescindir de que esos hombres son nuestro capital humano que hemos alimentado y perfeccionado durante muchos años para abandonarlos en el paro y que tengan que vivir a costa del esfuerzo de los otros hombres.

El paro obrero es el mayor contrasentido económico que se conoce, lo mismo que es peor, que ese paro ingente que las naciones sufren en la mayoría de los casos es secuela obligada de sus sistemas políticos debido a la falta de previsión en el desarrollo de su economía y al abandono de la dirección. El progreso económico de la nación en un sentido humano y eminentemente social, la seguridad del bienestar económico futuro es una de las mayores satisfacciones del hombre civilizado.

Cuando el mundo ha pasado una guerra como la presente, suelen sufrir un verdadero colapso las economías de los pueblos y los imperativos y premisas de las economías de guerra siguen afectando durante algunos años a la vida interna de las naciones. El secreto de su renacimiento decansa en su paz interna, en la permanencia del orden jurídico, en el impulso del programa económico y en la realización serena y progresiva de una justicia social.

El abandono en que durante tantos años ha tenido España su progreso económico y su balanza de pagos, hace que los esfuerzos necesarios para recuperar el tiempo perdido, tengan que ser ingentes y que el Estado representativo de la colectividad tenga que prestar una atención mayor a disciplinar y conjurar las necesidades de las econo-

## SU LIBRO DE CONSULTA

DOS VOLÚMENES  
TAMAÑO 21 x 28  
2.800 PÁGINAS



500.000 artículos.  
10.000 grabados.  
146 láminas y mapas en negro.  
33 láminas en papel estucado, tricromías, huecograbado y mapas en colores.  
47.000.000 de letras.

10 MESES DE CRÉDITO

NOVÍSIMA EDICIÓN  
Junio 1946

El Diccionario Hispánico Universal es fruto de una concepción totalmente distinta a cuantos diccionarios y enciclopedias existen y es, en su clase, único en el mundo. Es un verdadero Diccionario de Diccionarios, pues contiene:

- 1 Un diccionario de la Lengua Española con todo el léxico de Ciencias, Artes y oficios.
  - 2 Las equivalencias en Francés, Inglés, Alemán, Italiano y Portugués de todas las palabras españolas.
  - 3 Un completísimo Diccionario Enciclopédico, Histórico, Geográfico, Biográfico, Mitológico, etc.
  - 4 Vocabularios especiales en Francés, Inglés, Alemán, Italiano y Portugués, Vocabularios caló-gitano y Vocabulario de Germanías.
  - 5 Un extensísimo Diccionario de Sinónimos, con más de 175.000 palabras.
  - 6 Un interesante repertorio de frases célebres, voces y locuciones latinas y extranjeras.
  - 7 Un vocabulario de terminología técnica moderna usada en radio, televisión, ciencias físico-químicas, electricidad, energía atómica, etc.
- UNA ENCICLOPEDIA COMPLETA EN TODOS LOS SENTIDOS con equivalencia y léxicos en los cinco idiomas más divulgados  
PRECIO DE LOS DOS VOLÚMENES, encuadernados en tela y oro: Al contado, Ptas. 250. — A plazos, Ptas. 280.

### CARTA DE PEDIDO F. C.

O. L. A. P.

Diputación, 296 - Barcelona

Muy señores míos: Ruégome que remitan a la mayor brevedad un DICCIONARIO HISPÁNICO UNIVERSAL, en dos volúmenes, encuadernación en tela y oro, que me comprometo a pagar (1) al contado, ptas. 250, el primero de ptas. 30 a la recepción de la obra y los diez restantes de ptas. 25 el día 1.º de cada mes, hasta su completa liquidación.

(1) Táchese la forma de pago no deseada.

Nombre y dos apellidos \_\_\_\_\_ Firma, \_\_\_\_\_

Edad \_\_\_\_\_ Profesión \_\_\_\_\_

Domicilio \_\_\_\_\_

Población \_\_\_\_\_

Provincia \_\_\_\_\_

Empleado en \_\_\_\_\_

Domicilio empleo \_\_\_\_\_

Recórtese o cópese esta carta y remítase a O. L. A. P. Diputación, 296 BARCELONA

mías privadas con el interés y la economía general coordinando las iniciativas particulares con las grandes líneas orientadoras del Poder, para que se realicen los fines naturales. En este camino es necesario que la divulgación de esta doctrina económico-social abran cauce a una colaboración más intensa y efectiva, con un espíritu mayor de servicio que el que hasta hoy han tenido las iniciativas particulares en nuestra Patria. En una economía esencialmente humana no puede admitirse el enriquecimiento en desproporción al trabajo y a la técnica creadora. Cuando se produzcan enriquecimientos sin que el progreso económico tenga lugar, sin que los menos dotados tengan satisfechas sus necesidades, este enriquecimiento se logra a costa de la especulación o de la miseria de los propios hermanos.

(Continuará.)

## Instituto Nacional de Previsión

### CAJA NACIONAL DEL SEGURO DE ENFERMEDAD

Necesitando esta Caja Nacional nombrar DELINEANTES afectos al Departamento de Arquitectura de la misma, los que deseen optar a alguna de dichas plazas podrán presentar sus solicitudes hasta el día 10 del próximo mes de Abril, en las Oficinas Centrales de esta Caja Nacional (Marqués de Urquijo 45, Madrid) y en las Delegaciones Provinciales del Instituto Nacional de Previsión, con arreglo a las condiciones que figuren expuestas en los tablonos de anuncios de las citadas Dependencias.— EL DIRECTOR DE LA C. N. S. E.

## FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura Calderón

Espanoleto, 24  
MADRID

## Representación en Ceuta:

Millán Astray, 7  
Teléfono 7-9-9

## Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

## Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6. Millán Astray 15 Teléfono 7-6-0

## CALCULO Y REDACCION COMERCIAL

Dos especialidades básicas para conseguir un buen puesto en las mejores oficinas. Apréndalas por correspondencia, en su propia casa, rápida y económicamente. Pida hoy folleto gratis

ACADEMIA CCC Apartado 108 SAN SEBASTIAN

